

COMMUNIQUÉ

de presse

L'UFOLEP 78 organise son Winter Tour 2022 Inauguration officielle – mercredi 16 février à 15h à l'ERPD

L'UFOLEP 78 organise son Winter-Tour, en partenariat avec la Ville de la Verrière et l'École Régionale du Premier Degrés de La Verrière. Jusqu'au 4 mars 2022, tous les jours dans la cour de l'ERPD, les écoliers et les enfants qui fréquentent les centres de loisirs de La Verrière et des environs pourront découvrir le multisport version « sports d'hiver et montagne » dans le cadre scolaire et des vacances apprenantes. Une première sur les Yvelines... Une initiative originale et rare, trop souvent réservée aux grandes villes !

Une patinoire et un mur d'escalade, mais pas seulement !

Activité phare de ce Winter-tour, l'UFOLEP 78 s'est équipée d'une patinoire synthétique offrant un espace de glisse de 100m² accessible dès 4 ans. Toutes et tous découvriront également au sein du village l'escalade, le hockey, le biathlon, le curling, le skike... Le Winter Tour un moyen original de partager le plaisir des sports d'hiver, pas toujours accessibles.

A cette occasion, le directeur de l'UFOLEP, Michel Garnier, Président et Nicolas Dainville, Maire de La Verrière, vous convient à l'inauguration officielle du Winter Tour, le mercredi 16 février, à 15h, à l'ERPD (4 rue Georges Lapierre – 78320 LA VERRIERE).

A raison de plusieurs créneaux par jour, le Winter Tour UFOLEP accueillera matin et après-midi des enfants des écoles et centres de loisirs sur inscription au **01 30 54 71 53**. L'événement se conclura le 4 mars 2022, après cinq semaines d'animations sportives hivernales.

Contact presse : m.cortyl@mairie-laverriere.fr et contact@ufolep78.org

